



シロハラ

春先のことです。お店で仕事をしていると「パチン!!」という音が外から聞こえました。窓の外を見てみると、一羽の鳥が入口に横たわっていました。上を見上げると、カラスがこちらをうかがっています。どうやらカラスに追われて逃げているうちにガラスに激突して、気絶してしまっただけです。早速カラスを追っ払い、店の中に連れてきて、看病しようとした。しかし、息はしているものの全く動く気配がありません。「どうしよう…このまま死んじゃうのかな…」そんな事を考えていたら社長が偶然帰ってきました。事の経緯を話すと、とりあえず暖かくして様子を見たらどう?って言われたので、暖かい布で包んでしばらく観察していました。すると、数時間のうちに目を開けて立ち上がるほどになりました。しかし、その足を見ると明らかに曲がってはいけな方向に曲がっています。「落ち

た衝撃で骨折しちゃったのかな〜」と心配で仕方ありません。でも、すでに、外は真っ暗、病院も終わっている時間。今となっては朝まで見守るしかできません。元気を出してもらおうと餌を与えようとしたのですが、この鳥の名前すら分からず、何を与えていいのかわかりません。インターネットで色々調べてみると、「シロハラ」という野鳥だということが分かりました。なにに…餌は昆虫や木の実。う〜ん、家にありそうな物で代用できるのは…みかんとナッツぐらいしかない。とりあえず与えてみよう…。結果は、ナッツもみかんでも食べてくれませんでした。もう少し詳しく調べていると、同じようにガラスに当たってしまったシロハラを介抱したというブログを見つけました。暖かくして、ゆっくり休めるように暗い箱に入れ様子を見守ったと書かれていたので、早速箱を加工し蓋をし



て一晩見守ることに…。翌朝、蓋を開けてみると元気そうな顔でこちらを見上げてきたので、試に家の外でそっと蓋を開けてみました。すると、すごい勢いで箱から飛び出し、一目散に大空に消えていきました!私の勝手なイメージだと、一晩介抱したのだから、近くを一周してくれたり、少しチョコチョコと歩いてからゆっくり飛び出すといったものだったのですが、現実には逃げるようにすごい勢いで飛び去って行ってしまいました。(笑)ま、元気になってくれて良かった、良かった。もうガラスにぶつからない様に気を付けてね!

みんなのひとり言

先日みんなでちゃんこ鍋を食べに行きました。ちゃんこしゃぶしゃぶの食べ放題だったのですが平日ということもあり、お客さんは私たちを入れて3組しかいませんでした。食べ始めて10分後、早速肉のおかわりです。しかし…出てきたのは20分後ぐらい…。出てきたお肉もすぐに食べてしまったので、追加の注文をすると「お肉がなくなりましたので、今買いに行っています」と返ってきました。え!!お肉を買いに行ってるの?まだそんなに頼んでいないのに…。その後、ドリンクも全然出て来なくなったり最後に領収書を頼むと「領収書も切らしたので買いに行きます」ですって…。不思議なお店に全員が大笑いしてしまいました(笑)

今月の格言!

人はそれぞれ事情をかかえ
平然と生きている

(伊集院静)

みんな苦勞をしているんです。
みんな辛い時期を乗り越えているんです。そう思うと、少し楽になれる気がします。



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、お店に小学生の子たちが数人来ました。「これが道に落ちてたよ!」と手渡してくれたのは、集金袋でした。しかもお金も入ったままでした。落とした人は困っているだろうな〜と思い、捜査を開始しました。(笑)まず袋には愛知陸協と書いてありました。っということは小中高の陸上をやっている子だな…。更に、この道を通りそうな学校はある?って届けてくれた小学生に聞くと「美川

中学の人はよく通るよ!」と情報をもらいました。時間が遅くなってしまうといけなないので、届けてくれた子達には「ちゃんと落とした人に届けるからね!」って約束をして帰しました。そのあと受領印に先生の名前があったので美川中学に「陸上部の先生で〇〇先生という方はいますか?」と聞くと、「いますよ」との返事が返ってきました。やったー、ビンゴです!!早速経緯を話すと、落とした生徒

の子に連絡を取ってくれて、翌日ちゃんと手渡すことができました。落とした子も本当に喜んでいました。あ…しまった。届けてくれた小学生の子の連絡先を聞くのを忘れていた…。ちゃんと持ち主の所に戻った事を報告できないや…。また近くを通ったら寄ってね。ちゃんとお礼を伝えないとね。